

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Emotiva ceremonia para conmemorar los 100 años de historia deportiva del Jorge V

Pág. : 12
Cm2: 639,2

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Deportes

Emotiva ceremonia para conmemorar los 100 años de historia deportiva del Jorge V

Mario Vidal Jorquera
Fotografías Daniel Troncoso

En una emotiva ceremonia llena de recuerdos de historias deportivas, el Club Deportivo Jorge V conmemoró sus cien años de existencia, celebración donde junto con rememorar todo el historial de este emblemático club que fuera fundado el 15 de enero de 1926, sirvió también para entregar un reconocimiento a socios, dirigentes, técnicos y deportistas más destacados que representaron a la institución en distintas épocas.

Este club deportivo surgido tras un encuentro deportivo entre iquiqueños y marinos mercantes ingleses que hace ya 100 años disputaron un partido de fútbol, participó en sus inicios en diversas competencias locales en esa disciplina, derivando posteriormente al básquetbol donde consiguió sus mayores logros aportando numerosas figuras al deporte local.

De todo eso se refirió en su discurso de aniversario, el actual presidente del club y ex seleccionado iquiqueño de básquetbol Belisario Pérez, quien emocionado destacó el aporte de todos aquellos que han permitido la prolongación durante un siglo del Deportivo Jorge V.

Belisario Pérez aprovechó de referirse también al sueño próximo a concretarse de la construcción del nuevo gimnasio del club, cuyo proyecto financiado por el gobierno regional y Compañía Minera Collahuasi, ya está en proceso de licitación, según informaron los consejeros regionales Giovanna Trincado y Sergio Aserella quienes asistieron en



Empresas colaboradoras, entre ellas Minera Collahuasi, recibieron el reconocimiento del club Jorge V. En la foto Gaetano Maniello y Pablo Zuleta representantes de la minera, reciben un galvano de manos de Belisario Pérez, presidente del club.



Familiares de dirigentes y deportistas destacados ya fallecidos, recibieron el reconocimiento póstumo a sus familiares.



representación del gobernador José Miguel Carvajal. "El proyecto que asciende aproximadamente a los 1200 millones de pesos ya está en tierra derecha con los recursos aprobados y eso nos deja muy

Dirigentes, socios, deportistas y autoridades, apagaron las velitas de los 100 años del Jorge V.

contentos, aunque no pudimos solucionar el problema de los terrenos colindantes para que la cancha cumpla la reglamentación para competencias de alto nivel, pero nos deja contentos porque podremos cumplir con competencias para los menores", señaló Pérez.

Además de los consejeros regionales Sergio Aserella y Giovanna Trincado, en representación del municipio asistió el concejal Washington Santos, la seremi de deportes Vania Llantén, el diputado recién electo Carlos Carvajal, Gaetano Maniello en representación

Distinciones a dirigentes, colaboradores, técnicos y deportistas marcaron la jornada de celebración del centenario del emblemático club.

de Minera Collahuasi, además de representantes de empresas colaboradoras, entre ellas Aguas del Altiplano.

En la ocasión recibieron un reconocimiento como socios colaboradores; Eduardo Huanca, Manuel Pérez, Carlos Godoy, Juan Castellanos, Eduardo Lagos y Pablo Zuleta.

Se destacó también a los técnicos que desarrollan el trabajo formativo con los menores; Benjamín Cáceres, Fernando Palacios, Sebastián Villarreal, César González y el kinesiólogo Oscar Estrada.

Familiares de socios y deportistas ya fallecidos, también recibieron el reconocimiento póstumo de la institución a la memoria de dirigentes, técnicos y deportistas que brillaron en épocas pasadas; Francisco Arriagada, Luis Hidalgo, Alfonso Araya, Sergio Patiño, Sergio Piñarro, Isis Díaz, Manuel Morales, Alfonso Del Valle, Elsa Del Valle y Sonia Del Valle. Un reconocimiento especial recibió el ex jugador, seleccionado iquiqueño, seleccionado nacional y ex jugador de la Liga Dimayor, Patricio Arroyo, última figura surgida del club afincado en el casco antiguo de la ciudad, en calle Barros Arana con Thompson, lugar donde en un plazo que no debe superar los dos años, se levantará el nuevo gimnasio del centenario Club Deportivo Jorge V.



Patricio Arroyo la máxima figura surgida del club en los últimos años, recibió el reconocimiento del Jorge V.